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视觉盛宴 今晚启幕
艺术总监袁佳：期待2015新丝路湖南总决赛模特们将带来的惊喜
“其实挺心疼她们的”

作为2015新丝路湖南模特大赛总
决赛的艺术总监，袁佳的主要工作是对
参赛选手的肢体语言和舞台表演进行
培训指导。

“她们很努力， 每天长达十多个小
时的训练，说实在的，很辛苦，但没有一
个人叫累。”谈及模特们的表现，袁佳忍
不住竖起了大拇指，“都是20岁左右的
孩子，在家里都是掌上明珠，这次参加
比赛接受训练应该是她们长这么大受
的最大的苦了。”

前两天，选手胡丽萍在训练的时候
脚受了伤。“看得出来，每走一步她都很
痛苦， 但她依旧坚持一起训练。” 袁佳
说，“训练的时候，我很严格，其实内心
还是挺心疼她们的。”

期待总决赛的惊喜

“时间还是太短了！”说起
选手们训练的成果， 袁佳表
示， 虽然选手们非常努力，但
苦于时间太短，成效还是没能
达到他的预期，“从开始到现
在，她们的进步非常大，用脱
胎换骨来形容丝毫不为过，但
离我的要求还是有点差距。”

话虽如此，但袁佳对于选
手们一直以来的表现都是十
分满意的，说她们总能给他惊
喜。“不过上次半决赛，一直到
最后一次彩排她们的表现都
达不到我的预期，但最后半决
赛时她们的表现着实给了我
惊喜。” 袁佳对于选手们总决
赛的表现还是充满了期待，
“或许是平时训练、 彩排的时
候台下没有观众，不能调动她
们的情绪吧。所以，现在，我无
比期待总决赛她们能带给我
怎样的惊喜。”

■记者 薛琳
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“明天参加总决赛的30名选
手，绝大多数都是没有任何基础的，
没有接受过模特或者舞蹈方面的
专业培训，在我眼中，就是一张张白
纸。”袁佳告诉记者，“其实，对于我
们而言，没有经验、一张白纸的选手
更好，因为在一张白纸上作画要比
对已经成型的画进行修改更容易。”

在袁佳眼里， 这些选手们就
是一块块未经雕琢的璞玉， 总有
一天会散发出迷人的光彩。“马上

就要总决赛了， 但我从来不想、也
不和她们谈比赛成绩、 名次的问
题。”袁佳表示，选手们年纪小，人
生刚刚开始，谈成绩还太早，“对于
她们而言， 名次不是最重要的，重
要的是，经过这次比赛，她们学到
了什么，有多大的收获。在这次比
赛中，她们学到的任何东西都是要
跟随她们一辈子的， 所以在比赛
中，收获越多，对于她们以后的工
作、生活的帮助也越大。”

“重要的是有多大的收获”

1月8日晚，2015新丝路湖南模特大赛总决赛将在汝城体育馆举行。 在离总决
赛不足24小时的时候，三湘都市报记者探班训练场，对艺术总监袁佳进行专访。采
访过程中，袁佳几次表示：“总决赛将上演一场视觉盛宴，内心非常期待。”

夜幕下的汝城温泉一角。

新丝路佳丽们正在彩排。

新丝路佳丽在九龙白茶山庄饮茶。


